
Herr Günther erläuterte, dass ein Antrag der Fraktionen SPD, FDP und Bündnis90/Die 
Grünen zur Kita Wellenstraße im Rat im Rahmen aus den Haushaltsberatungen in den 
GuB-Ausschuss verwiesen wurde. 
Der Geschäftsführung war nichts bekannt. Herr Gleß erklärte, sofern dies so wäre, 
würde das Bürgermeister- und Ratsbüro eine entsprechende Info an die 
Geschäftsführung des Ausschusses weitergeben, den Verweis aufzunehmen. Seinem 
Empfinden nach wurden seine Ausführungen zu diesem Thema im Rat gut 
aufgenommen. 
 
Herr Günther ergänzte, dass es in diesem Antrag im Wesentlichen um die Möglichkeiten 
der Kostenreduzierung bei städtischen Baumaßnahmen geht. Entscheidend ist auch der 
Zeitfaktor, denn jetzt kann diese Thematik erst in der Sitzung des GuB-Ausschusses am 
21.01.2020 beraten werden. 
 
Herr Gleß bedauerte dies heute nicht auflösen zu können. Er wird nach der Rückkehr 
des Bürgermeisters am Montag unverzüglich mit ihm Kontakt aufnehmen, um das 
abzuklären. Bei einigen Anträgen hat er mitgenommen, dass diese in die 
Fachausschüsse verwiesen wurden. Dies hat er bei diesem Antrag nicht so 
wahrgenommen, aber es wird geklärt. 
 
Herr Piela ergänzte, dass dies auch formal heute nicht regelbar ist, weil es nicht in die 
Tagesordnung aufgenommen wurde. Offenbar scheint es hinsichtlich der Zeitschiene 
nicht kritisch zu werden. 
 
Bezugnehmend auf die vorliegende Anfrage der SPD-Fraktion „Bühnenausstrahlung 
Aula Realschule Niederpleis-Umrüstung auf LED“ betonte Herr Quast, dass eine 
schriftliche Beantwortung erfolgen kann. 
 


